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Niederschrift 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirats 
 

im 
 

Stadtteil Bauerbach 
 

am 04. September 2013 von 19.40 bis 21.30 Uhr. 
 
 
 
 
Anwesenheit: 
 
 
Mitglieder des Ortsbeirates: 
 
 Lothar Böttner   Mathias Range 
 Johannes Hühn   Beate Abè 
 Carsten Nebel   Martina Rupp 
 Ulli Karg 
 
 
 
Sonstige: 
 
 6 Bauerbacher Bürger/innen 
 Herr Joachim Heß „Shagya-Lodge * Marburg-Country“ 
  
 
 
 
Entschuldigt fehlten: 
 
 Stadtverordneter Herr Dr. Uchtmann 
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Einladung: 
 
 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder, der Stadtverordnetenvorsteher und die im Stadtteil 
wohnenden Stadtverordneten wurden durch den Ortsvorsteher schriftlich 
unter Angabe der Verhandlungsgegenstände zum heutigen Tag eingeladen. 
Die Ladungsfrist von 5 Tagen war gewahrt.  

 
 

Die Ladungsfrist war abgekürzt. In der Einladung wurde darauf hingewiesen. 
 

 
 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung sind ortsüblich bekanntgemacht 
worden. 

 
 
 
Beschlussfähigkeit/Niederschrift: 
 
 
Der /Die Ortsvorsteher/in stellt nach Eröffnung der Sitzung fest: 
 
 

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig, weil mehr als die Hälfte der Mitglieder 
anwesend ist. 

 
 

Der Ortsbeirat ist beschlussfähig, weil der zu verhandelnde Gegenstand 
wegen Beschlussunfähigkeit in der vorhergehenden Sitzung zurückgestellt 
war. In der Einladung ist darauf ausdrückllich hingewiesen worden. 

 
 
Es werden keine Bedenken gegen Form und Frist der Einladung erhoben. 
 

 
 
Die Tagesordnung wird in der in der Einladung ausgedruckten Form 
genehmigt. 

 
 
Die Tagesordnung wurde wie folgt geändert: 
 
Nr.3 Antrag: Herr Joachim Heß „Shagya-Lodge * Marburg-Country“ 
 
Nr.4 Rückblick auf das Festwochenende “775 Jahre Bauerbach 
 
 
 
Die Niederschrift über die Sitzung am (siehe Top 2) wird genehmigt. 

X 

 

X 

X 

 

X 

 

X 

X 
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O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 2 

 
Betrifft:  Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 03.07.2013 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

 
Ortsbeiratsmitglied Beate Abè bittet um eine ausführlichere Beschreibung. 
Betr. hier das Protokoll Top 3, Seite 2, Eingänge Spielplatz am „Steinrücken“. 
 
Der Ortsvorsteher, Lothar Böttner, wird bzgl. des gestellten Antrages, Eingänge 
Spielplatz am „Steinrücken“, bei der Stadt den aktuellen Sachstand erfragen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abstimmung: 
 
Wer stimmt für die Genehmigung des Protokolls vom 03.07.2013? 
 

Stimmenzahl 
7 / / X Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

 Ablehnung 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst    09   zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      
Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 

 

 

X 
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O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 3 

 
Betrifft:  Antrag Herr Joachim Heß „Shagya-Lodge * Marburg-Country“ 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

 
Ortsvorsteher Lothar Böttner stellte Herrn Heß vor und bat ihn, sein Projekt den 
Anwesenden vorzustellen. 
 
Herr Heß berichtete den Anwesenden, dass er momentan auf der Suche nach einem 
geeigneten Grundstück sei. Zurzeit habe er zwei Grundstücke in der engeren 
Auswahl: 
 

A) die Stallanlage der Familie Damm im Arzbachtal (in privater Hand) 
B) ein Grundstück oberhalb der Geflügelzuchtanlage (Eigentümer ist die Stadt 

Marburg) 
 
Herr Heß beabsichtig Pferdesport im Westernstil anzubieten. Zielgruppe sind alle 
Altersklassen, vom Anfänger bis zum erfahrenen Reiter. Des Weiteren beabsichtigt 
er, spezielle Angebote für Unternehmen durchführen zu können. Das Einzugsgebiet: 
das Rhein-Main-Gebiet, sowie ganz Deutschland. 
Geplant sind ein Haupthaus (Versorgung/Büros) sowie 6 Lodge für je zwei Personen. 
Weidefläche soll gepachtet werden, Futter wie z. B. Heu wird gekauft. Zur 
Durchführung seines Projektes plant er mit ca. 6 – 8 Angestellten. Des Weiteren 
erläuterte Herr Heß, warum er Marburg als möglichen Standort ausgewählt habe und 
stellte die Shagya-Pferde vor. 
 
Ortsvorsteher Lothar Böttner dankte Herrn Heß für seine Ausführungen und bat die 
Ortsbeiratsmitglieder um Stellungnahmen. Die Ortsbeiratsmitglieder begrüßten das 
Projekt, Bedenken äußerten sie bei dem Standort B.  
 

- Ansicht des Ortsbildes 
- Erschließungskosten 
- Weideflächen 
- Verkehr 

 
 
 
 
 
 

 

 

X 
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Der Ortsvorsteher dankte allen Beteiligten. 
 
 
 
 
 
Abstimmung: 
 
Wer stimmt für ein positives Signal an die Stadt Marburg bzgl. dem o. g. 
Projekt? 
 

Stimmenzahl 
4 1 2 / Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

/ Ablehnung 
 
 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst   09, FB 6, 61, 62, zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      
Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 
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O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 4 

 
Betrifft:  Rückblick auf das Festwochenende “775 Jahre Bauerbach 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

 
Ortsvorsteher Lothar Böttner reflektierte alle Veranstaltungen zur „775 Jahr-Feier“, 
bis zum Festabend und gratulierte der Einsatzabteilung FFW-Bauerbach und dem 
Feuerwehrverein zum gelungenen Kirchweihfest, einschließlich des 
Seifenkistenrennens. Er bemängelte die schwache Beteiligung an den 
Vorbereitungen im Festausschuss und bedankte sich ausdrücklich bei Johannes 
Hühn, Ulrich Karg und allen Helfern des Feuerwehrvereins und des Gesangvereins 
für die tatkräftige Unterstützung. 
 
Stellvertretender Ortsvorsteher Johannes Hühn verwies noch auf die anstehende 
Helferfeier, am 13.09.13 in der Geflügelzuchtanlage und an das Oktoberfest am 
12.10.13, das in die Jubiläumsfeiern mit eingebunden ist. 
 
Abstimmung: 
 
 
 

Stimmenzahl 
    Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

 Ablehnung 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst 09, 41 zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      
Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 
 

 

 

X 
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O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 5 

 
Betrifft:  Anträge der Ortsbeiratsmitglieder 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat, Frau Beate Abè 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

 
Ortsbeiratsmitglied Beate Abè stellte den Antrag, auf dem Bauerbacher Friedhof eine 
Urnenwand aufzustellen. Der Antrag ist den anderen Ortsbeiratsmitglieder leider 
(PC/Mail-Fehler) nicht zugegangen. Frau Abè bittet darum, den Standort, die 
Machbarkeit und die Gestaltung zu prüfen. 
Ortvorsteher Lothar Böttner teilte den Anwesenden mit, dass Bürgermeister, Herr Dr. 
Kahle, zuständiger Dezernent ist. Aufgrund der neuen Friedhofordnung, ist eine 
Urnenwand für den Bauerbacher Friedhof nicht geplant, da es genügend Freiflächen 
gibt. 
Nach einer kurzen Diskussionsrunde, wurde der Antrag, auf Vorschlag des 
stellvertretenden Ortsvorstehers, Johannes Hühn, und des Ortsbeiratsmitgliedes 
Carsten Nebel, auf die nächste Ortsbeiratssitzung vertagt. Zu diesem 
Tagesordnungspunkt werden Vertreter der beiden Kirchengemeinden, sowie der 
zuständige Dezernent, Herr Dr. Kahle, eingeladen. 
 
Abstimmung: 
 
 

Stimmenzahl 
    Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

 Ablehnung 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst 09, FB 6, 67 zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      

 

X 
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Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 
O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 6 

 
Betrifft:  Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

 
 
Kulturelles Dorfarchiv, mit Ortsvorsteherbüro: 
 
Der Zuschuss vom Kulturamt steht noch in der Schwebe. In den Herbstferien soll ein 
„Runder Tisch“ mit allen Beteiligten stattfinden. Eine Einladung folgt. 
 
 
 
Neubau Feuerwehrgerätehaus: 
 
Der geplante Neubau ist dem Oberbürgermeister, Herrn Egon Vaupel, zu teuer. Von 
der Planungsabteilung wird der Neubau in Modulbauweise geplant. Herr Lars Witter, 
Sprecher der FFW-Bauerbach, steht dem positiv gegenüber. Der Vorteil einer 
Modulbauweise, ist die schnellere Fertigstellung des Neubaus. 
Bzgl. des aktuellen Stands der Planung des Mehrgenerationenplatzes, setzt sich 
stellvertretender Ortsvorsteher Johannes Hühn mit dem zuständigen Amt in 
Verbindung. 
 
 
 
Hallenturnier SVB  
 
Der SV Bauerbach ist als Hallenmeister 2012/13 in diesem Jahr der Ausrichter der 
Hallenstadtmeisterschaft 2013/2014. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

X 
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20 Jahre „Kein Müll im Arzbachtal“: 
 
Der Initiator der damaligen Bürgerinitiative „Kein Müll im Arzbachtal“, Herr Walter 
Weitzel, lädt zum Gedenken daran, am 06.10.2013 um 15 Uhr, zu einem 
ökumenischen Gottesdienst mit anschließender Prozession ein. Zusagen der 
Ortsvorsteher von Schröck und Großseelheim liegen vor. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abstimmung: 
 
 
 

Stimmenzahl 
    Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

 Ablehnung 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst 09 zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      
Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 
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O R T S B E I R A T Sitzung am Tagesordnungspunkt 

Bauerbach 04. September 2013 7 

 
Betrifft:  Verschiedenes 
 
 

 Stellungnahme zur Vorlage des Magistrats vom ____________  
 Fachdienst ____________ 
 Antrag aus dem Ortsbeirat 
 
 Öffentliche Behandlung 
 
 Nichtöffentliche Behandlung 
 

Ortsbeiratsmitglied Herr Carsten Nebel bittet darum, dass die Stadt den Eingang zur 
Kegelbahn von Unkraut befreit. Des Weiteren muss die Eingangstreppe zur 
Kegelbahn überprüft werden, es bröckeln große Stücke des Aufbaus der Treppe ab. 
 
Für die nächste Ortsbeiratssitzung schlägt Herr Nebel den Tagesordnungspunkt 
„Vermietung des Bürgerhauses“ an Auswärtige vor. Bei den letzten drei 
Veranstaltungen ist es zu Konflikten mit den Anwohnern gekommen. Es geht um das 
Gesamtpaket „Verkehr/Parksituation, Müll, Lärm“. Eine Teilnahme eines Vertreters 
des Ordnungsamtes, sowie der Polizei ist erwünscht. 
 
 
Nächste Ortsbeiratssitzung ist Dienstag, 29.10.13 um 19.30 Uhr. 
 
 
Abstimmung: 
 
 

Stimmenzahl 
    Zustimmung 

Ja Nein Enthaltung

 

 Ablehnung 
 
 
 
Kopie 
an den Magistrat 
 
Fachdienst 09, FB 6, 60.2 zur Kenntnisnahme und weiteren Bearbeitung 

 
 

      
Ortsvorsteher      Schriftführer (Carsten Nebel) 

 

 

X 

 


